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Президент республики Касым-Жомарт Токаев подписал указ об изменениях в административ-
но-территориальном устройстве Алматинской области. В частности, речь идет о реорганизации 
Илийского района путем выделения из него села Жетыген, которое будет преобразовано в город 
Алатау. 

Предполагается, что Алатау станет современным городом мирового уровня с комфортными 
условиями для жизни и устойчивой инфраструктурой, центром развлечений и туризма, экспортно- 
ориентированным торгово-логистическим центром. 

Мнение

Смена часового пояса. 
Решение уже принято

Осторожно: мошенники!

Из первых уст
Состоялось заседание 

акимата района.
✓ Руководитель отдела 

финансов Дарбаева А. С. 
выступила с информацией о 
проведенных государствен-
ных закупках за прошедший 
год и планах на текущий год. 

✓ В своем выступлении 
заместитель руководителя 
управления государствен-
ных доходов Иманбаев Д. Т. 
ознакомил с результатами 
работы по реализации  пла-
на усиления и координации 
совместных мероприятий с 

уполномоченными органами 
по налоговому администри-
рованию.

✓ Об анализе проведе-
ния призыва на срочную 
воинскую службу в прошед-
шем году и о подготовке к 
весеннему призыву текуще-
го года  доложил начальник 
отдела по делам обороны 
района Серипов Ф. Б.

За прошлый год на сроч-
ную воинскую службу при-
зван 101 человек.

Тогжан 
Жаманкулова.

Новый мегаполис: за и против

Внесены изменения в по-
становление Правительства «О 
порядке исчисления времени 
на территории Республики Ка-
захстан». 

Согласно изменениям, уста-
навливается применение на 
всей территории страны единого 
часового пояса с 00:00 часов 1 
марта 2024 года. Таким образом, 
ко всей территории Республики 
Казахстан будет применен 5-й 
часовой пояс (UTC+5). 

Согласно изменениям в по-
становление Правительства РК 
от 23 ноября 2000 года № 1749 
«О порядке исчисления време-
ни на территории Республики 
Казахстан», «Акиматам городов 

Астаны, Алматы, Шымкента, 
Акмолинской, Алматинской, 
Жамбылской, Карагандинской, 
Костанайской, Павлодарской, 
Северо-Казахстанской, Турке-
станской, Восточно-Казахстан-
ской областей и областей Абай, 
Жетісу, Ұлытау в ночь с 29 
февраля 2024 года на 1 марта 
2024 года (в 00:00 часов) следует 
перевести местное время на 1 
час назад». 

На сегодня в Казахстане 
применяются два часовых пояса: 
UTC+5 и UTC+6. Большая часть 
территории страны (за исключе-
нием западных регионов) нахо-
дится в зоне UTC+6. 

аlau.tv

✓ Распоряжением от 12 ян-
варя 2024 года № 4 замести-
телем акима Житикаринского 
района назначен мендыба-
ев ерлан абдрахманович.

Мендыбаев Ерлан Абдрахма-
нович родился 7 сентября 1980 
года в с. Забеловка, Житика-
ринский район, Костанайская 
область.

Образование высшее: 
- в 2006 году окончил Коста-

найский социально-техниче-
ский университет по специаль-
ности «юриспруденция».

Трудовая деятельность:

2005-2007 гг.  -  облицов-
щик-плиточник филиала АО 
«Корпорация «КUАТ»;

2007-2008 гг. - инспектор 
Житикаринского филиала ГУ 
«ЦОН г. Костаная МЮ РК»;

2008-2009 гг. - консультант 
Житикаринского филиала ГУ 
«ЦОН КРС И ОПП  МЮ РК»;

2009-2012 гг .  -  главный 
специалист правового отдела 
ГУ «Аппарат акима Житикарин-
ского района»;

2012-2017 гг. - руководитель 
отдела организационно-кон-
трольной работы ГУ «Аппарат 
акима Житикаринского райо-
на»;

2017-2019 гг. - руководитель 
аппарата акима Житикаринско-
го района;

2019-2020 гг. - руководитель 
ГУ «Отдел сельского хозяй-
ства акимата Житикаринского 
района»;

с 2020 года - руководитель 
аппарата акима Житикаринско-
го района.

Что думают жители нашего 
района и области о новой ини-
циативе?

Тимур даулетов, самоза-
нятый:

- Считаю, что задумка хоро-
шая. Но вопрос в том, как эта 
идея будет реализовываться. 
На строительство города потре-
буются огромные средства. Не 
отразится ли это на благососто-
янии народа?

анна Понкратова, пенси-
онер:

- Я, как гражданин своей 
страны и представитель старше-
го поколения, верю в ее будущее. 
Считаю, что строить - это вообще 
по сути своей замечательно. На-
деюсь, что правительство учтет 
все нюансы и новый город станет 
визитной карточкой страны.

мурат Тюлеев, корреспон-
дент региональной газеты 
«костанайские новости»:

- Проект специальной эконо-
мической зоны в городе Алатау 
в 50 км от Алматы можно на-
звать перспективным по многим 
причинам. Во-первых, мегаполи-
су нужны развитые города-спут-
ники. Это мы видим на примере 
Москвы, где есть наукоград 
Дубна, технологический город 
Химки и многие другие. Алатау 
разгрузит Алматы, привлечет 
много рабочей силы из бывшей 
столицы. Во-вторых, населе-

ние Алматы уже превысило 2 
миллиона, а строить ее некуда. 
Другое дело, что проект Алатау 
не новый. Построить четыре 
города-спутника между Алматы 
и Конаевым (раньше Капчагай) 
было решено еще 15 лет назад. 
Главное, чтобы планы стали 
реальностью.

вячеслав бондаренко, ра-
бочий:

- По-моему, в нашей стране 
хватает проблем, которые давно 
требуют своего решения. Не луч-
ше ли пустить средства, которые 
предполагается направить на 
строительство нового города, 
на решение насущных проблем? 
Чего только стоит изношенность 
электрических и тепловых сетей 
в стране! Вот построили пять 
лет назад ЕXPО. Какие деньги 
потратили! А есть ли теперь от 
этого какая-то польза? 

нурлан уразалинов, пред-
седатель районного масли-
хата:

- Думаю, что мнения у всех 
будут разные. Я лично смо-
трю на эту новую инициати-
ву положительно. Логистика 
поменяется в пользу Алатау,  
появятся современные больни-
цы, досуговые объекты, новые 
предприятия. 

Вот только отсутствие цен-
тра и деление города на четыре 
зоны будет не совсем удобно 

для горожан. Но, наверно, у 
правительства есть свои планы, 
и оно решит вопросы жизнеде-
ятельности нового мегаполиса.

Ярослав курбацкий, учи-
тель истории школы-лицея 
имени абая:

- В целом к проекту строи-
тельства нового города Алатау в 
Алматинской области отношусь 
положительно. 

Изучив материалы, пред-
ставленные в средствах массо-
вой информации, полагаю, что 
строительство нового города 
обеспечит толчок для эконо-
мического, социального, куль-
турного развития региона, так 
как в планах создание в новом 
городе транспортного логисти-
ческого центра, новых рабочих 
мест, строительство новых школ 
и больниц, снижение инфра-
структурной нагрузки и напря-
жённости района, учитывая 
демографические особенности. 
К тому же следует отметить, что 
конгломерация данного района 
носит стратегический характер 
посредством заселения и укреп-
ления приграничной зоны, что, 
безусловно, оправданная поли-
тическая мера с целью совер-
шенствования деловых, парт-
нёрских отношений с Китаем.

опрос провела Тогжан 
Жаманкулова.

Глава МВД рассказал, как казахстан-
цы могут обратиться к нему напрямую

министр внутренних дел 
Рк ержан Саденов опубли-
ковал сообщение, напомнив 
казахстанцам, что в случае 
необходимости они могут 
обращаться к нему напрямую 
в соцсетях, передает NUR.KZ.

Глава казахстанского МВД 
опубликовал соответствую-
щий пост на своей странице в 
Instagram. «По моему поруче-
нию 2024 год объявлен годом 
улучшения качества кадров 
МВД. В этой части, безусловно, 
для нас очень важна и обрат-
ная связь населения. 

В современном обществе 
социальные сети являются 
эффективной площадкой для 
диалога. Хочу напомнить, что 

каждый казахстанец может 
обратиться ко мне напрямую и 
в соцсетях. Я зарегистрирован 
на Facebook и Instagram. Всег-
да готов к конструктивному 
диалогу», – подчеркнул он. 

По словам министра, еже-
дневно на охрану обществен-
ного порядка заступает более 
14,5 тыс. полицейских и воен-
нослужащих Нацгвардии. «Пе-
ред каждым сотрудником стоит 
важная задача – оперативно и 
профессионально реагировать 
на поступающие заявления. 
Продолжим повышать уровень 
открытости работы полиции», – 
добавил Саденов. 

Напомним, Ержан Саденов 
возглавил МВД в сентябре 

2023 года. До этого с января 
2022 года он был заместителем 
министра внутренних дел РК. 
Также отметим, что в Казахста-
не функционирует платформа 
«электронных обращений» 
e-Otinish. 

На официальном сайте КГД 
отмечается, что с помощью 
этого сервиса казахстанцы 
получают возможность напи-
сать и отправить обращение 
в государственный орган из 
списка. При этом присутствует 
гарантия доставки обращения. 

Граждане могут отслежи-
вать статусы обращения и 
получить ответ на обращение 
на портале «электронного пра-
вительства».

Новые назначения

✓ Приказом начальника 
дЧС костанайской области 
от 21 декабря 2023 года № 
477 начальником отдела по 
чрезвычайным ситуациям 
Житикаринского района де-
партамента по чрезвычайным 
ситуациям костанайской обла-
сти назначен доСаев азамат 
Серикбаевич.

Досаев Азамат Серикбаевич 
родился 23 мая 1982 года в с. Ка-
мышное, Камышнинский район, 
Костанайская область.

Образование высшее:
- в 2003 году окончил Коста-

найский государственный уни-
верситет им. А. Байтурсынова;

- в 2008 году окончил Россий-
ско-Казахстанский университет;

- в 2009 году окончил Костанай-
ский университет им. М. Дулатова.

Специальности: «препода-

ватель физической культуры 
и спорта», «юрисприденция»,  
«электроэнергетика».

Трудовая деятельность: 
- с апреля 2005 года - специ-

алист-пожарный ПЧ-11 Камы-
стинского района Филиала го-
сударственного учреждения 
«Служба пожаротушения и ава-
рийно-спасательных работ» по 
Костанайской области;

2006-2007 гг. – инженер от-
дела противопожарной службы 
Камыстинского района;

2007-2008 гг. - старший до-
знаватель отдела противопо-
жарной службы Камыстинского 
района;

2008-2014 гг. - главный специ-
алист Отдела по чрезвычайным 
ситуациям Камыстинского райо-
на Департамента по чрезвычай-
ным ситуациям Костанайской 
области;

2015-2016 гг. - старший ин-
женер Отдела по чрезвычайным 
ситуациям Амангельдинского 
района Департамента по чрезвы-
чайным ситуациям Костанайской 
области;

2016-2023 гг. - главный специ-
алист Отдела по чрезвычайным 
ситуациям Камыстинского райо-
на Департамента по чрезвычай-
ным ситуациям Костанайской 
области.

В настоящее время уча-
стились  факты неправо-
мерного доступа (взлома) в 
мессенджере WhatsApp. От 
имени пострадавших всем 
контактам осуществляется 

рассылка с просьбой одол-
жить денежные средства, 
при этом указываются рек-
визиты банковских счетов 
третьих лиц.

Установлено,  что зло-
умышленники получают до-
ступ к  личному аккаунту 
WhatsApp, используя вре-

доносную ссылку, и после 
прохождения гражданами по 
указанной ссылке получают 
доступ к их учетной записи. 
В этой связи предупреждаем 
и призываем граждан не пе-
реходить по сомнительным 
ссылкам, которые тиражи-
руются, как правило, в виде 
розыгрыша призов, голосо-
вания за детей, опросника 
по любым темам и другого, 
и не вводить свои личные 
данные.

Е с л и  в ы  п о д о з р е в а е -
те, что все-таки случайно 
прошли по подозрительной 
ссылке, можете проверить 
наличие параллельного до-
ступа к вашему WhatsApp-ак-
каунту, зайдя в приложе-
нии в настройки и перейдя 
во вкладку «Привязанные 
устройства». Если в данной 
вкладке отобразится неиз-
вестное устройство, которое 
вы не привязывали, немед-
ленно осуществите выход из 
данной сессии. Лучше всего 

включите двухшаговую про-
верку, чтобы усилить защиту 
своего аккаунта.

Если вы получили от зна-
комых сообщение с прось-
бой  одолжить  денежные 
средства, перед отправкой 
денег необходимо позвонить 
этим людям и убедиться, что 
вам написали не мошенники.

Необходимо помнить, что 
ваша безопасность напря-
мую зависит только от вас.

департамент полиции 
г. астаны.


